
第２１期第７回佐賀県内水面漁場管理委員会議事概要 

 

１ 日 時   令和４年４月２７日（水）１１時００分から 

 

２ 場 所   佐賀市城内１丁目１番５９号 

        佐賀県庁新館１０階 農林水産部内会議室（中央南） 

 

３ 出席者   佐賀県内水面漁場管理委員会 

         会 長  有 吉 敏 和 

         委 員  坂 本 兼 吾 

          〃   藤 村 美 穂 

          〃   中 村 さやか 

          〃   青 木 正 敏 

          〃   草 野  剛 

          〃   今 川 一 洋 

 

４ 隣席者   佐賀県海区漁業調整委員会事務局 

         局 長  江 口 泰 蔵 

         

        佐賀県農林水産部水産課漁業調整担当 

         係 長  寺 田 雅 彦 

         主 事  萩 原 千 春 

 

５ 議題及び議決事項 

（１） コイヘルペスウイルス病に係る委員会指示（案）について（協議） 

⇒原案のとおり承認された。 

 

（２） 令和４年度コイの義務放流免除について（協議） 

⇒原案のとおり承認された。 

 

（３） その他 

⇒内水面の漁場の周知や資源について意見交換が行われた。 

⇒事務局から次回の委員会の日程等についての説明が行われた。 

 

 



６ 各議題の説明者及び質疑応答の概要 

（１） 説明者 

  議題１ 萩原主事 

議題２ 萩原主事 

 

（２） 質疑応答 

 【議題（１）について】 

（委員）佐賀県では 20 年ほど発生していない。他県の状況を教えていただきたい。蔓延

が広がらない時期が来たら規制を解いたほうがいいのではないか。 

⇒（事務局）全国的にみると新たに発生した区域は年々減ってきている。しかし、報告を

必要としないものを含めるとまだ多く存在するのではないか。 

⇒（委員）全国内水面の連合会でも同じような意見があり、今後どのようにするか検討す

るという話があった。 

 

 【議題（２）について】 

 質疑なし 

 

 【議題（３）について】 

（委員）内水面でも漁場の周知のポスターなどできないか。 

⇒（事務局）各漁協や、河川管理者と協議検討したい。 

 


